

# Spendenaktion erfolgreich - Wir sagen Danke!

## SPENDENAKTION „Mir halten zamm“ – Spendenaktion im Landkreis Rhön-Grabfeld erfolgreich zu Ende gegangen.

Mit weit über 600 Einzelspenden und einer Spendensumme von über 60.000 Euro kann die Initiative sehr stolz auf die Aktion zurückblicken. Einen beachtlichen Anteil hierzu leisteten die heimischen Banken, die die Einzelspenden mit jeweils 10 Euro unterstützten und die Gesamtsumme noch aufstockten. Jeweils 7.600 Euro spendete die Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale und die Volksbank Raiffeisenbank Rhön-Grabfeld eG zusammen mit der Raiffeisenbank im Grabfeld eG. „Mit Stolz blicken wir auf die Spendenaktion „Mir halten zamm!“ zurück. Hier haben die Einwohner des ganzen Landkreises besonderen Zusammenhalt bewiesen. Ich möchte mich auch bei den Mitinitiatoren bedanken. Wir konnten schnell unsere Aktion umsetzen und so gemeinsam helfen,“ so Markus Merz, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Raiffeisenbank Rhön-Grabfeld. Auch der Vorstandsvorsitzende der Raiffeisenbank im Grabfeld, Hendrik Freund, zeigt sich begeistert. „Die Menschen in

unserer Region haben einmal mehr bewiesen, dass sie in schwierigen Zeiten zusammenhalten und sich gegenseitig unterstützen - ganz nach dem Motto der Genossenschaften „Was einer alleine nicht schafft, das schaffen viele!“ Wir sind stolz auf unsere Region und unterstützen diese gerne mit einer so tollen Aktion!“

Nachdem am Anfang der Aktion nur Spenden für die Tafel e. V. und dem BRK gesammelt wurden, ist die Liste der Spendempfeänger schnell erweitert worden, sodass sich nun folgende gemeinnützige Institutionen unseres Landkreises über eine finanzielle Hilfe freuen dürfen: Der Caritasverband für den Landkreis Rhön-Grabfeld e.V., die Lebenshilfe Rhön-Grabfeld e. V., der Malteser-Hilfsdienst in Mellrichstadt, das Diakonische Werk Bad Neustadt e.V. und das Bay. Rote Kreuz Kreisverband Rhön-Grabfeld. Sie alle wurden durch Corona vor massive Mehrkosten gestellt, die Dank der großen Spendenbereitschaft der Bevölkerung zumindest anteilig gedeckt werden können. Ob für Schutzausrüstung, Masken, Lebensmittelzukauf der Tafel, Kontaktpflege so-

wie mobiler Dienst und die Versorgung mit Essen und lebensnotwendigen Dingen - der Einsatz ihrer Spendengelder ist breit gefächert. „Durch Ihre Spenden haben Sie Ihre Verbundenheit zu den gemeinnützigen Institutionen und Einrichtungen zum Ausdruck gebracht und somit direkt die wertvolle Arbeit für unser Gemeinwohl unterstützt. Herzlichen Dank hierfür.“, so Georg Straub, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale. Angelika Ochs vom Caritasverband bedankte sich: „Ein herzliches Vergelt's Gott für Ihre Hilfe. Es ist schön zu wissen, dass man sich in der Not auf die Menschen in Rhön-Grabfeld verlassen kann“. Auch Landrat Thomas Habermann zeigte sich stolz und erfreut über die große Spendenbereitschaft und den Zusammenhalt der Menschen in unserer Heimat.



  
RHÖN-GRABFELD  
Zukunft.

**CORONA HILFE #mirhaltenzamm**

 Volksbank Raiffeisenbank  
Rhön-Grabfeld eG

 Sparkasse  
Bad Neustadt a. d. Saale

 Raiffeisenbank  
im Grabfeld eG  
Kompetent. Zuverlässig. Regional. Persönlich.

 Rhön- u. Saalepost

 MAIN POST

 Rhön- und Streubote